



Pièces	6 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	2404705
Prix	280 000 €

St-Florent-sur-Auzonnet Maison à vendre (30960)

A vendre secteur Saint Florent sur Auzonnet Nous vous proposons ce magnifique mas en pierre de 130 m² habitables totalement rénové sans vis à vis, au calme. Vous serez séduit par des prestations de qualité et la vue panoramique sur les Cévennes. Au rez-de-chaussée, les caves. A l'étage, un salon séjour avec plafond en voutain, une très belle cuisine sous voûte, un bureau, une salle d'eau avec wc. Au second, 2 vastes chambres en enfilade, une autre chambre spacieuse, un bureau, une cuisine, une salle d'eau, un wc. Au dernier niveau, un grenier aménageable. Le mas est édifié sur un vaste terrain ...

For sale in the Saint Florent sur Auzonnet area: We offer this magnificent stone farmhouse completely renovated, not overlooked, in a quiet area. You will be seduced by the quality services and the panoramic view of the Cevennes. On the ground floor, the cellars. On the 1st floor, a living room with vaulted ceiling, a very beautiful kitchen under the vault, an office, a shower room with wc. On the second floor, 2 large adjoining bedrooms, another spacious bedroom, an office, a kitchen, a shower room, a toilet. On the last level, a convertible attic. The mas is built on a large wooded plot of ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

